

Was für aufregende Zeiten, mit Unsicherheiten, Ängsten und vielen Fragen. Ich fühle mich wie gelähmt und doch bin ich froh, dass endlich eine Entscheidung getroffen wurde.

Nun haben auch wir ab Montag, den 23.03. geschlossen und bleiben zu Hause.

Jeder, der einen Termin vereinbart hat, wird nach und nach persönlich kontaktiert. Und wir vereinbaren neue Termine. Das machen wir so lange, bis es wieder weiter geht!

Gutscheine und Pflegeprodukte kann ich gern versenden, damit niemand auf seine Pflegerituale verzichten muss. Auch kleine Pflegesets für eine Kosmetik zu Hause habe ich zusammengestellt. Sie erreichen mich per Handy, Mail, Whats App und Anrufbeantworter im Laden

Wen es interessiert, der kann gern in meinen Whats App Status, 01733789970, schauen oder bei Facebook unter Kosmetik & Fußpflegestudio Elke Städtler, ich werde verschiedene Produkte und Sets vorstellen. Es wird auch Osterpräsente geben und kleine Überraschungen.

Für das Vertrauen in unsere Arbeit bedanke ich mich bei allen Gästen, Kunden und Freunden des Hauses.

Sehr dankbar bin ich auch meinen Mädels für ihre Unterstützung. Jede hat in dieser schweren Zeit ihr Bestes gegeben. Ihr seid großartig! DANKESCHÖN!

Gott beschütze uns Alle